

## **Herzlich willkommen Martina Hartmann, Sozialdiakonin und Katechetin**

Aufschaltdatum: 17.07.2018

Ab 1. August wird Frau Martina Hartmann bei uns im Kirchenkreis als Sozialdiakonin und Katechetin arbeiten.

Wir begrüßen herzlich in unserem Team Frau Martina Hartmann. Sie wird ab 1. August bei uns als Sozialdiakonin arbeiten und einige KUW-Klassen als Katechetin begleiten. Die Kreiskommission und das Team wünschen ihr für ihre Arbeit im Kreis viel Erfolg und gutes Gelingen und freuen sich auf die Zusammenarbeit.

<http://www.kg-koeniz.ch/de/aktuelles/meldungen/archiv/Martina-Hartmann-Kopie.php>